

Cali, febrero 28 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Boletín de Noticias online](#)

■ Encuentro con el Humedal Charco Azul

Cali tiene un lugar ideal para el avistamiento de aves



MEDIO AMBIENTE

Domingo 27 de Febrero, 2022

Cali cuenta con un importante número de humedales, y uno de ellos, el Humedal Charco Azul se ha convertido en un lugar ideal para el avistamiento de aves en el oriente de la capital del Valle.

Así lo anunció el Dagma luego de una visita y recorrido por el humedal durante una jornada de avistamiento de aves realizada por esta dependencia en este sitio

Durante la caminata, que contó con gran asistencia, algunos expertos y otros con el deseo de conocer sobre la riqueza natural de este ecosistema, observaron la belleza y biodiversidad de la zona.

En el Humedal Charco Azul se pueden encontrar más de 55 especies de aves, entre endémicas y migratorias, cuya belleza y la majestuosidad de su vuelo ofrecen un espectáculo sin igual.

Durante el recorrido se observaron especies como la polla azul (*Porphyrio martinica*), garza real (*Ardea alba*), guaco común (*Nycticorax*), cormorán neotropical (*Phalacrocorax brasilianus*), iguasa común (*Dendrocygna viduata*) y carrao (*Aramus guarauna*).

No se pierda la entrevista de Diario Occidente a Jorge Robledo, donde sostiene que Colombia sí tiene arreglo:



EJECUCIONES
2022

Aunque hace un balance para demostrar que Colombia está quebrada, el candidato presidencial Jorge Enrique Robledo sostiene que el país sí tiene arreglo y plantea cómo hacerlo.

[VER ENTREVISTA](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Vea cuándo se podría levantar el uso del tapabocas en Cali](#)



[Supuesto video íntimo entre La Liendra y Dani Duke se filtró en redes sociales](#)



[Vuelve y juega: filtran video íntimo del influencer Yeferson Cossio, esto dijo](#)



[Policías robaron la tarjeta de crédito de un detenido y se fueron de compras](#)

En las jornadas de avistamiento de aves adelantadas por el Dagma, en el marco de la celebración del Mes de los Humedales, muchas organizaciones han participado dando a conocer a los mismos habitantes de las zonas donde están ubicados, las bondades y belleza que encierran estos ecosistemas.

“Las actividades de avistamiento de aves en la laguna de Charco Azul permiten que la gente conozca las especies que llegan a este humedal, algunas a habitar, otras a alimentarse o a anidar. La invitación es a que toda la comunidad caleña observe la biodiversidad que tenemos en esta zona tan importante para la ciudad”, asegura Jason Araujo, contratista del Dagma.

Actualmente, Cali cuenta con 61 humedales urbanos, de los cuales 18 se encuentran en tierras de propiedad pública y 43 en predios privados. Para Alexander López, coordinador de la Asociación Mejorando Vidas-Asomevid, es de vital importancia que la comunidad conozca estos espacios.

“La visita que realizamos al Humedal Charco Azul fue muy significativa, porque es la posibilidad de mostrar un poco lo que venimos haciendo en la comunidad. En la recuperación del humedal estamos implementando algunas acciones que permitan mejorar todo el espacio, entre ellas tenemos la compostera, el tema de la señalética y, de esta manera, vamos haciendo una pedagogía para que la gente conozca la función hidráulica, la historia y las especies que hay en este espacio y aprendan a valorarlos”, asegura López.

Barrios como Limonar, Ciudad Jardín, La Base, Andrés Sanín, Mojica y Charco Azul, entre otros, albergan estos ecosistemas fundamentales para la diversidad de fauna y flora.

Cada año estos humedales reciben aves migratorias, que vienen de otros países, trayendo consigo importantes beneficios como la regulación de insectos y artrópodos, la polinización, dispersión de semillas y fertilización, todos ellos fundamentales para los ecosistemas.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

■ [Inciva prepara informe](#)

En riesgo especies que habitan bosques en el Valle